

Guillaume Apollinaire au Caire

On m'a adressé cette lettre que je me fais un devoir de publier :

14 Mars 1919

Cher Monsieur

*Veillez informer tous les amis
de la Revue "L'Esprit" que le Di-
manche 2 Mars nos fanfares endeu-
illées Saluèrent le départ de G.
Apollinaire*

*Joignez nos modestes fleurs à la
gerbe étincelante déposée sur son
tombeau, et croyez à notre sympathie
émue.*

H. Samson Barsamiantz

Caire

Voici une façon parfaitement heureuse de saluer la mémoire d'un grand poète et qui eut été certainement du goût de celui qui en fut honoré, je crois que tous les amis d'Apollinaire approuveront, comme moi, hautement celui qui eût cette très heureuse idée.

P. A. -B.